

Rapport de la gérance FSFM 2008

Suite au licenciement du gérant M. Luc Jallon et au départ volontaire de la responsable du Stud-Book, Mme Lea Egli, à qui nous souhaitons plein succès dans sa nouvelle activité, les collaboratrices ont dû faire face et s'organiser au sein de la gérance. Elles ont pu compter sur le soutien du Président de la FSFM, Ernest Schlaefli, qui les a aidées à maintenir le char sur la route.

Lors de l'année 2008, les collaboratrices ont participé activement à plusieurs manifestations de promotion du cheval de la race des Franches-Montagnes (BEA à Bern, Marché-Concours de Saignelégier, National FM à Avenches, Salon du Cheval à Paris/France, etc.), organisé particulièrement la saison des concours 2008, participé à l'élaboration du nouveau logiciel de gestion du Stud-book, ainsi que réussi à remettre les comptes sur la bonne voie de circulation. Tout ceci a été réalisé en étroite collaboration avec les différentes commissions et dans le seul but de répondre aux exigences du marché, des éleveurs et notamment de l'OFAG. Ceci n'est bien sûr qu'un court résumé de toutes les tâches qui ont été accomplies par les collaboratrices de la gérance, qui n'ont pas ménagé leurs efforts.

Nous remercions les éleveurs, les utilisateurs et passionnés du cheval franchises-montagnes pour la compréhension dont ils ont fait preuve au cours de ces quelques mois tourmentés et leur souhaitons beaucoup de succès dans leur entreprise et de galoper joyeusement crinière au vent dans l'année 2009.

Pour la gérance :
Maryline Lempen-Arm
Secrétaire de direction